



# öffentliche Sitzungsvorlage

Gestaltungsbeirat am 30.01.2023

Amt: 61 Stadtplanungsamt

Verantwortlich: Tim Koemstedt, Leiter Referat 6

Vorlagennummer: 2023/61/228

## TOP 1

# Kurzvorstellung der zwei neuen Gestaltungsbeirätinnen Wahl des neuen Vorsitzenden

#### Sachverhalt:

#### **Eva Fischer**

Eva Fischer ist Landschaftsarchitektin. Nach Abschluss ihres Studiums der Landschaftsarchitektur an der TU München-Weihenstephan 1996 war sie Projektleiterin in Münchner Planungsbüros. 2003 gründete sie zusammen mit Michael Heumann das Büro fischer heumann landschaftsarchitekten PartG mbB als selbständige Landschaftsarchitektin in München und ist zusammen mit Herrn Heumann Geschäftsführerin. Das Büro kann auf zahlreiche Wettbewerbserfolge in den vergangenen Jahren zurückblicken. Zwischen 2009 und 2015 war Frau Fischer Lehrbeauftragte an der Hochschule Weihenstephan-Triesdorf. Darüber hinaus hat Frau Fischer umfangreiche Erfahrungen als Preisrichterin, deren Funktion sie seit 2012 für zahlreiche Wettbewerbe in Bayern ausübt.

### **Mechthild von Puttkamer**

Mechthild von Puttkamer ist Landschaftsarchitektin und Mediatorin. Nach Abschluss ihres Studiums der Landschaftsarchitektur an der Universität Hannover war sie in verschiedenen Büros als Landschaftsarchitektin tätig. Ab 2006 war sie selbständig tätig und arbeitet auch mit dem Büro Terrabiota zusammen. Aus dieser Zusammenarbeit entstand 2009 eine Büropartnerschaft und seit 2014 ist Frau von Puttkamer geschäftsführende Gesellschafterin des Büros Terrabiota Landschaftsarchitekten und Stadtplaner GmbH mit Schwerpunkt Objektplanung und Gestaltung. Mechthild von Puttkamer ist aktuell Lehrbeauftragte der HKA Karlsruhe für Freiraumplanung, Studiengang Architektur, Fakultät für Architektur und Bauwesen. Darüber hinaus hat sie umfangreiche Erfahrung als Preisrichterin und ist ausgebildete Mediatorin für Planungs-, Bau- und Umweltthemen.

Der neue Vorsitzende des Gestaltungsbeirates soll aus Sicht der Verwaltung Herr Prof. Hans-Peter Hebensperger-Hüther werden.

#### **Beschluss:**

Dem Gestaltungsbeirat wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen:

Der neue Vorsitzende des Gestaltungsbeirates soll Herr Prof. Hans-Peter Hebensperger-Hüther werden und als Stellvertreter wird Herr Thomas Glogger vorgeschlagen.

2023/61/228 Seite 2 von 2